

Anastasiia KONONENKO, Ukrainienne

Je suis arrivée à Orléans en mars 2022. En septembre de la même année, je me suis inscrite à l'Institut de Français au niveau B1 et j'ai suivi la formation DU Passerelle pendant quatre semestres. Grâce à cette formation, j'ai pu améliorer mon français et valider le niveau C1.

Après avoir terminé mes études de français, j'ai été admise à l'IUT d'Orléans en BUT Informatique, spécialité Réalisation d'Applications : Conception, Développement, Validation, en apprentissage. Pour suivre cette formation en alternance, j'ai trouvé une entreprise, Familles Rurales, où je travaille aujourd'hui en tant que développeuse d'applications informatiques.

La formation en DU Passerelle m'a apporté bien plus que l'apprentissage du français. Elle m'a permis de mieux comprendre le fonctionnement des études et du monde professionnel en France. Quand je suis arrivée, je voulais poursuivre mes études dans mon domaine, mais je n'avais pas encore assez de connaissances pour y parvenir. Grâce à l'Institut de Français, j'ai découvert de nombreuses informations essentielles qui m'ont aidée à construire et à réaliser mon projet professionnel.

